



## Conférence : La maladie d'Alzheimer : Comment la recherche permet-elle de comprendre ses mystères ?

**23 mai 2017 – 19h00\***  
**Université de Bordeaux, Amphithéâtre Léon-Duguit,  
35 place Pey Berland, Bordeaux**

La **maladie d'Alzheimer** se manifeste par des troubles de la mémoire, du langage et du raisonnement qui conduisent progressivement à une perte d'autonomie. La **recherche scientifique** s'investit intensément dans ce **problème majeur de santé publique**.

Comment l'étudier ? Quels sont les moyens mis en œuvre pour comprendre les mystères de cette maladie incurable à ce jour ?

**Jean-François Dartigues**, neurologue et épidémiologiste à l'Université de Bordeaux et **Christophe Mulle**, directeur de recherche au CNRS, Bordeaux, présenteront le **23 mai 2017** au cours d'une conférence accessible à tous, les recherches fondamentales et cliniques qui permettent de mieux comprendre la maladie d'Alzheimer.

Retrouvez toutes les **informations** sur  [Facebook](#) et sur [www.bordeaux-neurocampus.fr](http://www.bordeaux-neurocampus.fr)

Découvrez une **interview-vidéo** des deux intervenants sur notre chaîne [youtube](#) 

Cette conférence s'inscrit dans le cycle « **le cerveau expliqué aux curieux** » organisé par la fédération Bordeaux Neurocampus qui regroupe les instituts de recherche en neurosciences de l'Université de Bordeaux. Désireux de **partager les connaissances** actuelles sur ce fascinant organe qu'est le cerveau, les chercheurs de Bordeaux Neurocampus sortent de leurs labos et viennent à votre rencontre.

\* Entrée libre et gratuite dans la limite des places disponibles  
Accessible aux personnes à mobilité réduite

Conférence illustrée en direct par Simon Mitteault, dessinateur BD au sein du collectif Croc en Jambe



### Contact presse:

✉ [claire.guyot@u-bordeaux.fr](mailto:claire.guyot@u-bordeaux.fr)  
☎ 06 33 92 48 49